



Im Familienglück: Über ihr Weihnachtsbaby Emi freuen sich Aaron und Lena Lindig.

DIRK LORENZ-BAUER

Weihnachtsbaby

Am 25. Dezember wird Familienglück perfekt

Dirk Lorenz-Bauer

Apolda. Es gibt auch in diesem Jahr die gute Nachricht zu einem Weihnachtsbaby in Apolda zu melden. Komplettiert hat die kleine Emi am ersten Weihnachtsfeiertag nämlich das Familienglück ihrer Eltern, Lena und Aaron Lindig. Am 25. Dezember wurde das Mädchen um 10.36 Uhr im Kreißsaal des Apoldaer Robert-Koch-Krankenhauses geboren. Das Baby wog beim ersten Auftritt 2950 Gramm, die sich auf 51 Körperzentimeter verteilen. Emi ist ein Wunschkind und das erste Baby der Familie.

Mama Lena ist 25 Jahre jung und von Beruf Physiotherapeutin. Vater Aaron ist als Arzt tätig.

Die Familie lebt in Jena, hat sich aber bewusst für die Entbindung im Apoldaer Krankenhaus entschieden. Die Betreuung und die gute Atmosphäre im Haus seien im Vergleich mit einer großen Klinik ein-

fach angenehmer. Man bereue die Entscheidung nicht, so die Lindigs im Gespräch mit unserer Zeitung.

Zu Heiligabend hatte es in diesem Jahr im Krankenhaus Apolda mal keine Geburt gegeben.

Dafür in Weimar: Im Kreißsaal des Sophien- und Hufeland-Klinikums gab es frohe Kunde. Dort haben zwei Babys zu Weihnachten das Licht der Welt erblickt. Bereits in den Morgenstunden des 24. Dezember vermeldete das Hufeland-Klinikum ein „Christkind“. Weiteren Nachwuchs gab es dann auch am 25. Dezember, hieß es aus dem Klinikum zum freudigen Ereignis.

Und auch im Apoldaer Krankenhaus sah es dem Vernehmen nach am Montagnachmittag durchaus so aus, als würde es eine weitere gute Nachricht geben. Allerdings lässt sich die Natur nun mal nicht treiben, so dass es bis zum Redaktionsschluss dieser Ausgabe noch keine Nachricht dazu zu vermelden gab.